



Organizaciones de todo el país dan apoyo a movilización por la salud mental de Concepción

Las organizaciones que conforman la Red Salud Mental es Salud indicaron su apoyo a las demandas de los funcionarios de la Red de Salud Mental del Gran Concepción. A través de un comunicado indicaron que la movilización de los funcionarios iniciada el 30 de septiembre coloca sobre la mesa un problema de alcance nacional, y solicitaron a las autoridades revisar y ajustar el presupuesto destinado a salud mental en el proyecto de ley 2025, ya que está muy por debajo de las recomendaciones internacionales.

"Desde antes de la pandemia los Servicios de Salud no estaban siendo capaces de responder a la necesidad de la población. Esta movilización es para una salud mental digna, como Red vemos que esta situación se repite en todo el país", contó Carlos Ibáñez, coordinador de la Red Salud



Funcionarios iniciaron la movilización a fines de septiembre.

Mental es Salud. Las organizaciones que se adhieren son, además de la Red, el Consejo Asesor en Salud Mental del Minsal; Sociedad Chilena de Salud Mental; Sociedad de Neurología, Psiquiatría y Neurocirugía de Chile;

Fundación Círculo Polar; CORFADICH; Corporación Araucanía Inclusiva; Mujeres por la Psicoeducación para el Buen Vivir; y Fundación SINAPSIS.